



SolGold firma dos convenios de cooperación para favorecer el desarrollo local en comunidades de Imbabura

- La empresa de exploración minera, dentro de su Plan de Relaciones Comunitarias, ha aportado propositivamente para trabajar por el bienestar de las zonas de influencia donde se encuentran sus proyectos en Ecuador. Para este 2021, sigue comprometida con el país, impulsando su desarrollo.

Ibarra, 22 de febrero 2021.- Exploraciones Novomining S.A. (ENSA), subsidiaria de la compañía de exploración minera SolGold, la cual lidera el proyecto Cascabel en la provincia de Imbabura, firmó este 17 de febrero dos [convenios de cooperación](#) marco para este 2021, con los Gobiernos Parroquiales de Lita y La Carolina, para apoyar la implementación y ejecución de varios proyectos locales que promuevan el desarrollo sostenible en ambas zonas.

Los acuerdos fomentarán acciones y programas en las áreas de: salud comunitaria, educación, desarrollo productivo, infraestructura comunitaria y vial y promoción de actividades sociales, culturales y deportivas, en beneficio de los habitantes de las comunidades de las parroquias de Lita y La Carolina, área de influencia directa del proyecto Cascabel. A lo largo del año de implementación de los convenios, la Compañía destinará cerca de \$331.000, mismos que serán direccionados a la compra de materiales e insumos de acuerdo a la asignación de cada arista de trabajo.

“Para nosotros, es muy importante vivir estos momentos y tener toda la voluntad del Trabajo Social de SolGold – ENSA, mismo que lo hace de una manera responsable, tanto en sus actividades de exploración, como en las sociales”, mencionó Nelson Espinoza, Presidente del GAD Parroquial de Lita.

La consolidación de estos convenios representa un momento histórico, de acuerdo a lo que señaló Carlos Viteri, Presidente del GAD Parroquial La Carolina, quien, además, destacó que este presupuesto será invertido en todas y cada una de las 19 comunidades de la Parroquia.



“De parte de SolGold, quiero expresar el más profundo agradecimiento por dejarnos trabajar en su territorio. Para nosotros, es un pilar aportar a nuestras comunidades en favor de mejorar sus condiciones de vida y gestión de nuevas oportunidades” recalcó Lilian Layedra, Coordinadora de Gestión Social de ENSA.

[SolGold](#), constantemente y a lo largo de sus 9 años de gestión en el país, ha articulado acciones con Gobiernos Autónomos Descentralizados a nivel parroquial, cantonal y provincial, para apoyar los planes de desarrollo y ordenamiento territorial existentes, esto como parte de su filosofía de Responsabilidad Social Corporativa y su visión de minería responsable.

Sobre el proyecto Cascabel

El proyecto Cascabel, se encuentra en la etapa del Estudio de Factibilidad (PFS, por sus siglas en inglés), el mismo que se prevé esté listo a hasta finales de 2021; sin embargo, SolGold actualizará a su debido tiempo sobre el progreso del mismo.

Se estima que este Proyecto, catalogado dentro del top 10 a nivel mundial, genere grandes beneficios a futuro como plazas de empleo directas e indirectas, desarrollo social, implementación de tecnología, encadenamiento productivo, transferencia de conocimiento, y durante la etapa de producción, el pago de impuestos y regalías de beneficio para el país.

Conoce más de SolGold en sus redes sociales:

Facebook: [SolGold Ecuador](#)

Twitter: [@SolGoldEc](#)

LinkedIn: [SolGold Ecuador](#)

Fotografías empresariales:



Pie de foto (de izquierda a derecha): Maritza Minda, Vocal del GAD Parroquial La Carolina; Lilian Layedra, Coordinadora de Gestión Social de ENSA; Carlos Viteri, Presidente del GAD Parroquial La Carolina y Julio Aguirre, Vocal del GAD Parroquial La Carolina.



Pie de foto (de izquierda a derecha, en el centro de la imagen): Durante la firma del convenio. Lilian Layedra, Coordinadora de Gestión Social de ENSA y Nelson Espinoza, Presidente del GAD Parroquial de Lita.

Para más información:

Pamela Pérez

Keyword Comunicación

Telf. 593 999 031174

pperez@keyword.com.ec